

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 14.11.2024

Thermoflaschen für alle Fälle: Neue Mitglieder der myNizza-Familie

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® präsentiert eine neue Generation der beliebten RETUMBLER-myNizza Thermoflasche. Zwei neue Thermoflaschen ergänzen nun die Produktfamilie der myNizza Drinkware-Serie: RETUMBLER-myNizza II 600 Ceramic und RETUMBLER-myNizza II 420 Ceramic. Beide Thermotrunkflaschen lassen sich farblich mit Ring und/oder Sleeve konfigurieren und überzeugen mit hoher Isolierleistung. Ein besonderes Highlight ist die hochwertige, keramische Innenbeschichtung.

Diese exklusiv von REFLECTS® entwickelten Thermotrunkflaschen sind jeweils in 600 ml und 420 ml erhältlich. Kunden können zwischen einer Flasche mit schwarzer oder weißer Pulverbeschichtung und einer silbernen Flasche mit Anti-Fingerprint-Beschichtung wählen. Wie auch bei der beliebten Thermoflasche myNizza können die Flaschen mit einem Silikonring am Flaschenhals und/oder einem Silikonsleeve am Flaschenboden kombiniert werden. Dabei stehen 17 verschiedene Farben zur Auswahl und ermöglichen über 800 Farbkombinationen. Dadurch bietet REFLECTS® eine flexible Anpassungsmöglichkeit an das Kundendesign. Der Artikel kann auch ohne zusätzliche Komponenten (Konfiguration) bezogen werden, in diesem Fall haben die Flaschen einen schwarzen Silikonring ohne Griffschleife.

Qualität, die überzeugt

Die doppelwandige Kupfer-Vakuum-Isolierung hält Getränke in beiden Flaschen stundenlang wohltemperiert. Das 600 ml Modell hält Getränke bis zu 21 Stunden warm, das 420 ml Modell bis zu 15 Stunden. Kalte Getränke bleiben in beiden Thermoflaschen bis zu 48 Stunden kühl. Hergestellt aus recyceltem Edelstahl und recyceltem PP-Kunststoff, sind die robusten Trinkflaschen ideal für Outdoor und Unterwegs und auch für kohlenensäurehaltige Getränke geeignet. Die keramische Innenbeschichtung sorgt für einen unverfälschten Geschmack der Getränke und ermöglicht eine spielend leichte Reinigung – ob von Hand oder in der Spülmaschine.

Eine individuelle Werbeanbringung kann durch Lasergravur, 2C-Tampondruck oder UV-Druck auf den Thermoflaschen aufgebracht werden. Für eine besonders eindrucksvolle und fotorealistische Darstellung der Motive bietet REFLECTS® die Option des 360° oder 180° UV-Drucks. Alle Bestandteile des Artikels sind in Köln lagernd und werden auch bei REFLECTS® veredelt.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2024-11-14

Thermo Bottles for Every Occasion: New Members of the myNizza Family

The Cologne-based promotional products specialist REFLECTS® introduces a new generation of the popular RETUMBLER-myNizza thermo bottle. Two new models are now joining the myNizza Drinkware family: the RETUMBLER-myNizza II 600 Ceramic and RETUMBLER-myNizza II 420 Ceramic. Both thermo bottles can be customized with coloured rings and/or sleeves and impress with excellent insulation performance. A special highlight is the high-quality ceramic interior coating.

These thermo bottles, exclusively developed by REFLECTS®, are available in 600 ml and 420 ml sizes. Customers can choose between bottles with a black or white powder coating or a silver bottle with an anti-fingerprint coating. As with the popular myNizza thermo bottle, the new bottles can be combined with a silicone ring around the neck and/or a silicone sleeve around the base. There are 17 different colour options available, offering over 800 possible colour combinations, allowing for flexible customization to suit customer designs. The bottles can also be ordered without additional components (configuration); in this case, they come with a black silicone ring without a handle loop.

Quality that Impresses

The double-walled copper vacuum insulation keeps drinks at the ideal temperature for hours. The 600 ml model keeps beverages warm for up to 21 hours, while the 420 ml model does so for up to 15 hours. Both bottles keep cold drinks cool for up to 48 hours. Made from recycled stainless steel and recycled PP plastic, these durable bottles are perfect for outdoor use and on-the-go, and they are also suitable for carbonated beverages. The ceramic interior coating ensures an unaltered taste of the drinks and makes cleaning a breeze—whether by hand or in the dishwasher.

Custom branding can be applied to the thermo bottles through laser engraving, 2C pad printing, or UV printing. For a particularly impressive and photorealistic display of logos or designs, REFLECTS® offers 360° or 180° UV printing options. All components of the product are stocked and refined in Cologne.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com